



Alternativa Sindical de Clase

C/ Gran Vía, nº 40 – 5º 1ª, 28013 Madrid

Tfno.: 915271808, Fax: 915273793

www.sindicatoAST.org

sindicatoast@sindicatoast.org

La lucha continua en Telefónica-Movistar

El sindicalismo amarillo de las organizaciones afiliadas a la CES junto a la patronal española continúan con sus planes destructores de empleo en una empresa como Telefónica-Movistar. Haciendo frente a esta barbarie nos encontramos el sindicato Alternativa Sindical de Clase, afiliado a la Federación Sindical Mundial, que volvemos a protagonizar una semana de movilizaciones contra el despido de 3.421 trabajadores y trabajadoras de la multinacional de las telecomunicaciones.

A la jornada de huelga convocada el pasado 20 de diciembre se sucede una semana de movilizaciones en defensa de nuestros puestos de trabajo. De esta forma, el próximo martes 13 de febrero, se ha convocado una asamblea telemática que permita llegar hasta el último trabajador y trabajadora de la geografía española. El miércoles 14 de febrero se convoca una concentración en la ciudad de las comunicaciones de Madrid donde la empresa tiene su sede y la mayor parte de la plantilla. Y el jueves 14 de febrero se llama a la huelga durante toda la jornada a la que se suman concentraciones en el centro de Madrid, de Barcelona y de Sevilla.

El sindicalismo colaboracionista en la multinacional ha sobrepasado todas las líneas rojas y permitirá a la empresa no solo destruir 3.421 puestos de trabajo para llevar la actividad a la precariedad, sino también que muchos de los trabajadores/as sean despedidos forzosamente.

A los dramas personales hay que sumar el coste social para las arcas del estado que recaudará menos impuestos procedentes de los salarios, así como tener que asumir los gastos derivados del pago de las prestaciones por desempleo a los que muchos trabajadores y trabajadoras tendrán que recurrir.

La gran beneficiada de esta operación será la empresa y, en último término, los grandes accionistas. Fondos buitres, como Blackrock o Saudí Telecom, la gran banca, como el Banco Bilbao Vizcaya o La Caixa, que han ido adquiriendo acciones de una empresa que en su momento fue pública y que fue privatizada como parte de la estrategia del proyecto de la Unión Europea.

Pero también los agentes sociales CCOO y UGT, afiliados a la CES y la CSI, que seguirán percibiendo grandes sumas de dinero de subvención por parte de la patronal como socios de la empresa Fonditel que gestiona el Plan Privado de Empresa y que confronta con la defensa de unas pensiones públicas como así defendemos en nuestro sindicato.

Ponemos en conocimiento de la Federación Sindical Mundial y de la Unión Internacional de Sindicatos del Transporte, Puertos, Pesca y Comunicaciones nuestra lucha para que sea publicitada y extendida entre la clase trabajadora mundial. Así como para que se tenga en perspectiva algún tipo de movilización a escala internacional contra el proceso de precarización de los puestos de trabajo que tanto daño están haciendo a la clase obrera, en este caso, en el sector de las telecomunicaciones.